

Dans l'agenda

Exposition

Black Art - Pop Art

Du 27/01/2022 au 04/03/2022

Le château de l'Étang présente une nouvelle exposition consacrée au travail de Sylvain Berthaume, artiste récemment installé à Bagnolet.

Des œuvres réalisées à la spatule, mêlant béton et huile, une technique encore jamais exposée au château.

Aussi bien inspirées de l'impressionnisme, de l'art abstrait ou encore de street art, ses peintures révèlent une double lecture qui les rendent vivantes et évolutives.

S'il a travaillé de longues années en tant que directeur artistique, sa passion pour la création l'a naturellement poussé à se consacrer uniquement à l'art.

Black Art - Pop Art

Exposition du 27 janvier 2022 au 4 mars 2022

(dans le respect des consignes sanitaires en vigueur)

Château de l'Étang

198, avenue Gambetta

Entrée libre - tout public

Du lundi au vendredi de 10h à 18h

01 49 93 60 17 / 61 53

chateau@ville-bagnolet.fr